

que carecen á los cabezas de la rebelion, ni les hagan el honor de considerarlos siquiera como sectarios alucinados.

«No son hombres que defienden una idea—dice—sino falsificadores de hechos á sabiendas.

Un hombre como tú, Eñó; un hombre como tú, Montoya, no desciende á discutir con ellos. La falsedad no se discute, se desmiente.»

Termina D. Carlos diciendo que cuando reciban su carta estará preparándose para celebrar la festividad del glorioso Patron de España, aconsejándoles que invoquen su poderosa intervencion para que desvanezca en la mente de los engañados las sombras esparcidas por los falsarios, y vuelvan todos á cobijarse bajo su bandera, que es la misma que ondeó en los cielos, el Clavijo, y cubrió como sudario de honor el cadáver de Olo.

Encárgales que den un apretón de manos de su parte el veterano general Berga, en cuya persona saluda á toda la division de navarros.

El Correo Catalán ha publicado una invocacion á Santiago, en la que con gruesos caracteres pide, entre otras cosas, que la España católica recobre su puesto, y que la España liberal desaparezca y quede disuelta y abrogada por la influencia de la verdad.

Y detrás de esa campaña del *Correo Catalán* le sigue una baja de suscritores considerable que se han apresurado á suscribirse al *Diario de Catalunya* que ha empezado á publicarse en Barcelona y que se llama íntegramente católico, como si pudiera admitirse en el verdadero sentido el serlo á medias por mas que otra cosa venga sosteniéndose.

Por resumen de ramillete pueden, fijarse nuestros lectores en las siguientes líneas de tiroteo, cruzadas entre carlistas y mestizos:

De *El Cabecilla*:

«Católicos sin Papa, enemistados

Exposicion Universal de Barcelona.

(Conclusion.)

He aquí la relacion de todos los señores expositores que han exhibido sus productos en la nave 16 del Palacio de la Industria, nave que pertenece á la provincia de Gerona.

Ventura hermanos, Barcelona.—Gran taller de esculturas de todas clases; especialidad en panteones y chimeneas artísticas. (Marmoles de Catalunya.)

José Saleta, S. Hilario Sacalm.—Aguas medicinales para curar las enfermedades del higado, estómago, mal de piedra, etc, etc.

Prats y Dillet, Caldas de Malavella.—Aguas minero medicinales para curar las enfermedades y dolores reumaticos y nerviosos, etc, etc.

Juan Bordanova, Traveseras Sanillés.—Aguas silicatadas y sulfurosas. La temporada para tomar estas aguas es de 15 Junio á 30 Setiembre.

Narciso Basach, Masarach.—Mármoles jaspeados procedentes de las canteras de Masarach.

Modesto Forest «El Vichy Catalán», Caldas de Malavella.—Aguas termales.

Pagés hermanos, Figueras.—Fábrica de cemento.

Julia y Truy, Gerona.—Fábricas de cales y cementos.

con los Obispos, á quienes maltrataron como sectarios, y realistas sin rey, á quien revolucionariamente quisieron imponerse, los integristas no podrán seguir su campaña perturbadora de la Iglesia y de la patria. Dios cuya justicia sobre ellos centellea, no consentirá por mas tiempo sus errores: pero si por merecido castigo, todavía España hubiera de sufrirlos: quedanos la dulce satisfaccion de que su causa nada tiene de comun con la nuestra, jamás en conflicto con la Iglesia y los Obispos, y con la autoridad real.»

El disparo es intransigente como el solo, pero como no dá con jente mansa le sigue la contestacion por *La Union Católica* diciendo:

«En el blanco.

Pero ¿no le parece á *El Cabecilla* que hace tiempo debió hacerse lo que al fin se ha hecho?

Por ejemplo, cuando los integristas andaban en guerra constante con el Episcopado.

Y dejaban sus periódicos de titularse católicos para ver de sacudirse así el yugo de la Iglesia.»

Y el pais de espectador satisfecho viendo la cosa con el aplauso de los fuegos artificiales. Sigue pues la broma.

EXTRANGERO.

Segun despachos recibidos de Paris continúan las huelgas en grande escala siendo ya mas de 4.000 el número de braceros retirados del trabajo pidiendo se les aumente jornal.

Aunque segun un concejal moderado, de continuar las huelgas imposibilitarian quizás la exposicion de 1889, los elementos avanzados del Ayuntamiento insistirán en votar un crédito para favorecer la resistencia de los huelguistas.

Segun la prensa de Berlin el resultado de la entrevista verificada entre el Czar de Rusia y el Emperador de Alemania es el siguiente:

Rusia no ha aceptado compro-

Agustin Manaut, Puigcerdá.—Pizarras.

José Baqué, Pont de Mofin (Figueras).—Fábrica de cal hidráulica y de cemento Portland.

Oliver y Compañía Ripoll.—Fábrica de cementos y yesos.

Navarro Noguera y Compañía, Gerona.—Fábrica de cal hidráulica del Bou d'or.

Francisco Martín, Ripoll.—Fábricas de cementos en Ripoll, Torallas y S. Juan de las Abadesas.

Sociedad f. c. y. m. de S. Juan de las Abadesas Torallas.—Fábrica de cementos en Torallas.

Ramon Benet, S. Juan de las Abadesas.—Fábrica de cementos en S. Juan de las Abadesas.

José Pons, Ripoll.—Fábrica de cementos en Ripoll.

Francisco Vidal, Barcelona.—Grandes talleres de ebanisteria, fundición de bronce, cristales pintados, objetos artísticos en marmol, barro, bronce, etc, etc.

Vicente Mañach, (Besalú.) Barcelona.—Gran taller de construcción de bicis y triciclos. Primero y único en España.

Miguel Salvador, Puigcerdá.—Fábrica de tejidos.

Torras y Sobrino, San Juan las Fonts.—Fábrica de papel continuo.

Lalvador Torras, S. Juan las Fonts.—Fábrica de papel para cigarrillos.

miso para conservar la libertad de accion ante eventualidades del porvenir, manteniendo su programa por lo que respecta á Bulgaria; y Alemania favorable al mismo, tratará de inclinarse á Austria á que se adhiera á él.

Los telegramas de Stokolmo anuncian la llegada á aquella capital del Emperador de Alemania, habiendo sido recibido cordialmente por el príncipe heredero y una multitud inmensa.

La ciudad se halla engalanada con colgaduras.

Corre el rumor de que el príncipe de Bismarck se retirará muy en breve de los negocios, sucediéndole su hijo Herberto en la Direccion de los negocios.

GACETILLA GENERAL

Los periódicos de esta capital que han satisfecho al Tesoro, en concepto de derechos al Timbre durante el mes próximo pasado, las cantidades siguientes:

	Posetas.
Boletin oficial.	40'80
La Lucha.	38'10
LA NUEVA LUCHA.	36'90
La Provincia.	16'35
El Constitucional.	17'75
Boletin 1.ª enseñanza.	11'70
El Integrista.	10'80
Boletin eclesiástico.	4'80
El Federal.	2'10

Total. 174'30

—*El pan nuestro de todos los días.* Son tantas las quejas que diariamente recibimos de los suscritores de fuera que no ven nuestra publicacion, á pesar de enviársela todos los días, que estamos cansados ya de levantar, por lo visto nuestra inútil voz; pues que la cosa va siguiendo por el mismo camino. Y como prueba de nuestras reclamaciones, entresacamos de la carta de un suscriptor fechada del 30 el siguiente suelto:

«El martes y viernes de la semana pasada me faltó el recibo de LA NUEVA LUCHA y esto me sucede con mucha frecuencia. Descarta se pusiese un remedio.»

Los deseos expuestos por nuestro suscriptor, son los que sin fruto alguno venimos clamando desde mucho

Torras y Morgat, Bañolas.—Fábrica de papel para cigarrillos.

Mata Balanzó y Compañía, Barcelona.—Gran fábrica de bujías.

Mariano Alvarez, Toledo.—Objetos de arte en hierro y acero.

Jaime Gui, Barcelona.—Fábrica de tejidos de seda.

Capdevila y Compañía «El Cid», Barcelona.—Gran bazar de ropas hechas y á medida.

Pombia y Compañía, Barcelona.—Fábrica de pianos de manubrio.

Pedro Martí, La Bisbal.—Fábrica de loza ordinaria y tejas, canalones de nueva invencion.

Puig hermanos y Compañía. Santander.—Refinería montañesa, azúcares, aguardientes de caña, ron, etc.

H. A. Bender hijos, S. Feliu de Guixols.—Gran fábrica de tapones corcho exportacion á todas partes del mundo.

Andreu hermanos y Compañía, S. Feliu de Guixols.—Fábrica de tapones corcho, grandes esportaciones.

José Gruart y Poch, Vilallonga hermanos, José Nadal é hijo, Juan Lloret y Fernando Barnés, Cassá de la Selva.—Fabricantes de todas clases y tamaños de tapones corcho.

José Domingo, José Gelabert, Daussá Surís hermanos, Narciso Jubert, José Gruart Sauri y José Fuentes, Sevilla.—Máquina para calibrar tapones.

Miguel Escuder, Barcelona.—Máquina para hacer tapones.

tiempo y el remedio no parece.

Sr. Administrador de la principal de correos de la provincia: por el buen nombre de los subalternos á sus órdenes, por el suyo propio y teniendo en consideracion los intereses de nuestros abonados y los perjuicios que se nos irrojan con semejantes abusos ó faltas en el servicio de correos, rogámosle de nuevo una vez mas despliegue su celo para que cesen tales anomalías que en todas las carreras de correos de la provincia se repiten con demasiada frecuencia, y allí donde se descubra el autor de tan punibles faltas, se le imponga el merecido correctivo.

—De *La Voz del Pirineo*:

El jueves por la mañana prendióse fuego á un gavillero de centeno, de casa Roch, de Caixans, habiendo sido infructuosos cuantos auxilios acudieron á prestar los vecinos del pueblo para salvar de las llamas la cosecha de aquel modesto propietario.

Tan funesto accidente supónese ocasionado con un cabo de fósforos de carton, que, se dice, fué lanzado imprudentemente por un mozo de labranza, despues que hubo encendido un cigarro.

—Ayer no recibimos la correspondencia de Madrid.

¿Si se habrá evaporado con el aumento de temperatura?

—Tambien dejó de visitar nuestra redaccion *El Día* periódico que vé la luz en la Côte, cuyo colega Dios sabe donde habrá ido á parar.

—Un industrial de Valencia ha inventado una clase de relojes que marchan perfectamente sin necesidad de muelles ni pesas, pues su fuerza consiste en una gota de agua que se desprende de un aparatito *ad hoc* que lleva la máquina y va marcando con toda regularidad los segundos.

—Dice un colega muy oportunamente que por mas que se acerca la época de la caza, no estamos todavía en ella: y esto lo recordamos todos á los cazadores que se dedican á cojer las codornices con redes, para que dejando en paz las suyas, no quiten su diversion favorita á los que son cazadores de escopeta y aguardan para dedicarse á la persecucion de dichas aves de paso, á que llegue la época fijada por el vigente reglamento de caza y pesca ó sea el primero de Agosto.

Con que sería muy prudente se observara con rigor la observacion.

Ramon de Planell, Sta. Coloma de Farnés.—Aros y duelas para botar.

Manuel Egosque del Pozo, Ballestá.—Cosechero de vinos de la hacienda «El Indiano».

Esteban Barberi, Olot.—Fundicion de metales, especialidad en campanas de bronce de grandes tamaños.

Font y Compañía, Ripoll.—Fábrica de herramientas de acero martillado acabadas y en desbaste.

Manuel Masllorens, Olot.—Fábrica de boinas y tejidos de punto en lana y algodón.

Granell, Barcelona.—Sombrereria.

C. Caramilla é hijo «La Activa»; Barcelona.—Fábricas de conservas, alimenticias.

Guarro é hijo, Barcelona.—Fábrica de pianos.

Carlos Gracia del Coral «Academia Gerundense», Gerona.—Un soporte vertical con 8 mámparas de diferentes dibujos. Coleccion de composiciones sobre gramática, música, historia natural, etc. Vistas dibujadas sobre cristal para aparatos de proyección. Coleccion de autografías etc. etc.

Adolfo Jaugier, Barcelona.—Fábrica de gorras.

Corcho é hijos, Santander.—Cocinas económicas.

Leon Moreno Cajal, Gerona.—Un nivel giratorio para albañil. Un modelo de escuelas para niños de ambos sexos.